

Communiqué de presse

Genève, le 4 juin 2025

Vincent Michellod est élu président de Genève-Cliniques

L'actuel directeur de la Clinique Générale-Beaulieu a été élu président de l'association des cliniques privées genevoises lors de son assemblée générale du 4 juin. **Sophie Christen Creffield**, directrice de Hirslanden Clinique La Colline, est nommée vice-présidente de la faïtière. **La Clinique du Grand-Salève** spécialisée dans la réadaptation et la psychiatrie a rejoint l'association qui représente désormais 9 établissements.

« La santé est un domaine hautement politisé, notre faïtière défend activement les intérêts de ses membres en maintenant un dialogue constant avec les autorités et partis politiques. C'est également un domaine sur-régulé, dans lequel on légifère beaucoup, parfois de manière inadéquate. Genève-Cliniques défend une vision libérale de la santé, et promeut l'esprit d'initiative et de libre entreprise. Nous militons pour que le tissu économique genevois reste un terrain fertile dans lequel nos entreprises puissent continuer à offrir des soins de la plus haute qualité aux patients, malgré les défis sans précédent auxquels est confronté le système de santé », souligne Vincent Michellod, président de Genève-Cliniques.

Les établissements de Genève-Cliniques font aujourd'hui partie intégrante du paysage sanitaire cantonal et contribuent de manière décisive à environ un tiers de la couverture du besoin en soins de la population genevoise. « Le grand public tend à l'oublier, mais nos établissements ne dépendent pas entièrement du marché des assurances complémentaires. Ils offrent aujourd'hui une très large palette de prestations accessibles à tous, quelle que soit la couverture d'assurance du patient. C'est notamment le cas de l'ensemble de nos services ambulatoires, qui représentent près de la moitié de l'activité de nos membres. Nos membres assument donc une mission d'intérêt public », ajoute Vincent Michellod.

Détenteur d'un Bachelor en Sciences Politiques de l'Université de Genève et d'un Master de l'Institut de Hautes Etudes Internationales de Genève, Vincent Michellod intègre l'un des principaux assureurs-maladie du pays en 2011 pour y exercer en tant que négociateur. Il rejoint la Clinique Générale-Beaulieu en 2016 en tant que Directeur des finances, puis est nommé Directeur général en 2021.

La Clinique du Grand-Salève rejoint Genève-Cliniques

L'association est également active dans les domaines de la réadaptation et de la psychiatrie. La Clinique du Grand-Salève, spécialisée dans la réadaptation et la psychiatrie, a d'ailleurs rejoint l'association qui compte maintenant 9 établissements comme membres ; les cliniques Générale-Beaulieu, Hirslanden Clinique La Colline et Clinique des Grangettes, la Clinique Belmont, la

Clinique du Grand-Salève, la Clinique de la Plaine, la Clinique Les Hauts-d'Anières, la Clinique de Maisonneuve et L'Hôpital de la Tour.

« L'association et ses membres œuvrent ensemble afin de proposer à la population genevoise une offre de soins coordonnée, de qualité et à des coûts maîtrisés. Plus que jamais et dans la situation actuelle, nos établissements privés ont un rôle de premier plan à jouer dans le réseau de soins et la prise en charge des patients et dans la formation des professionnels tout en préservant notre ADN. A savoir : notre agilité, notre capacité d'innovation et la qualité des soins prodigués aux patients tout en se focalisant sur l'efficacité et l'économicité », déclare Sophie Christen Creffield, vice-présidente de Genève-Cliniques.

Sophie Christen Creffield, directrice de Hirslanden Clinique La Colline, est diplômée en gestion d'entreprises et en management des institutions de santé. Pendant 11 ans, elle a été administratrice puis Directrice des opérations au sein des Hôpitaux Universitaires de Genève, postes au sein desquels elle a pu diriger et mettre en œuvre la stratégie d'efficience et des parcours patients. Entre 2015 et 2018, elle a occupé le poste de Directrice générale au sein de la Fondation Foyer-Handicap de Genève. Elle travaille depuis 2021 au sein d'Hirslanden Genève.

A propos de Genève-Cliniques :

L'Association des Cliniques Privées de Genève regroupe neuf établissements qui partagent une même conviction : celle du libre choix du médecin ou de l'établissement dans la prise en charge thérapeutique. Les cliniques privées, membres de l'association, ont également en commun des infrastructures d'hébergement au confort hôtelier de haut niveau, des équipements médicaux modernes et constamment actualisés et un savoir-faire dans l'accueil et l'accompagnement des patients. www.geneve-cliniques.ch

Contact :

Relations presse - Jérémy Nieckowski - 079 69 99 727 – jeremy.nieckowski@outlook.com